
 
資料４ 

第１回教育改革推進会議において特に審議していただきたい論点 
 
 

１ 新たな時代における本県の高校教育のあり方について 

（論点１）今後の本県の高校教育のあり方を考えるうえで、資料５のとお
り、高校教育を取り巻く社会情勢の変化について整理したが、重要
な環境変化や課題として見逃している視点はないか。 

また、これらの社会情勢の変化をふまえたうえで、これからの時
代を生きていく高校生にどのような力を育むことが必要であり、
そのために本県の高校でどのような教育を進めるべきか。 

 
 
 
 

２ 不登校児童生徒への支援について 

（論点２）不登校に係る現状、支援の取組を踏まえ、今後、不登校児童生
徒への支援に関して、どのような視点で取組を進めていくべきか。 

 
 
 
 


